

1. Record Nr.	UNINA9910796767703321
Autore	Balzer Katrin
Titolo	Chronische wunden im alter // Katrin Balzer, Rahel Eckardt-Felmborg und Antje Tannen
Pubbl/distr/stampa	Berlin ; ; Boston : , : De Gruyter, , [2018] ©2018
ISBN	3-11-049849-9 3-11-050180-5
Descrizione fisica	1 online resource (116 pages)
Collana	Praxiswissen Gerontologie und Geriatrie kompak ; ; Band 9
Disciplina	616.545
Soggetti	Leg - Ulcers Decubitus
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	Frontmatter -- Autorenverzeichnis -- Vorwort der Reihenherausgeber -- Inhalt -- 1. Einführung / Balzer, Katrin -- 2. Pathogenese und Ätiologie chronischer Wunden im Alter / Schulz, Max / Tannen, Antje -- 3. Wundbeurteilung und Dokumentation / Tannen, Antje -- 4. Moderne Wundbehandlung / Eckardt-Felmborg, Rahel / El-Zidy, Nadja -- 5. Perspektive der Betroffenen / Balzer, Katrin -- 6. Patientenedukation und Förderung des Selbstmanagements / Balzer, Katrin -- 7. Berufsgruppen- und sektorenübergreifende Zusammenarbeit / Balzer, Katrin -- 8. Fallbeispiele / Eckardt-Felmborg, Rahel / El-Zidy, Nadja -- Register
Sommario/riassunto	Chronic wounds are a frequent complication in elderly persons in nursing care settings. This volume in the PGGk series offers up-to-date, practical, interdisciplinary knowledge about common chronic wounds, such as decubiti, diabetic foot syndrome, and venous ulcers. The content includes pathogenesis, modern treatment approaches, methods for diagnosis, pain management, quality of life issues, and self-management. Chronische Wunden sind eine häufige und unerwünschte Komplikation bei älteren und pflegebedürftigen Menschen. Gesundheitsfachberufe, darunter Pflege- und Therapieberufe, die in geriatrischen

Betreuungsfeldern tätig sind, brauchen daher aktuelles Wissen über die Diagnostik und Behandlung von chronischen Wunden und deren Entstehungsursachen. Dieser Band der Reihe PGGk liefert aktuelles, praxisbezogenes und interdisziplinäres Wissen zu häufigen chronischen Wunden, darunter Dekubitus, diabet. Fußsyndrom, inkontinenzassoziierte Dermatitis oder Ulcus cruris. Neben Grundlagen zur Pathogenese, werden moderne Therapieansätze, Methoden zur Diagnostik und Beschreibung von Wunden, sowie weiterführende Aspekte wie Schmerzen, Lebensqualität, Selbstmanagement behandelt. Dieser Band bietet Praktikern, Lehrenden und Lernenden in den Gesundheitsfachberufen kompaktes, aktuelles und anwendungsbezogenes Wissen zu allen relevanten Aspekten für die Versorgung von älteren Menschen mit chronischen Wunden.
